
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✑9月 12日の卓話✑ 

 

「～私は宝塚ファンを５０年近くやっています～」   

卓話担当：岩本洋子 

１．自己紹介 

  昭和２７年生れ ７０才。 

  豊中ロータリークラブは平成２７年９月入会ですから今月で、まる８年になります。 

２．なぜ弁護士になったか 

  昭和５０年大阪大学法学部卒業時、２回のオイルショック直後で４年制大学を出た女性の就職先は

ありませんでした。手近にあった司法試験しか職業を得る方法がなかったのです。社会の男女不平

等を実感しました。 

３．ロータリー歴 

  私は平成６年、今から約３０年前に、日本で初めて女性を中心にしたクラブとして発足した「大阪

そねざきロータリークラブ」にチャーターメンバーで入りました。１０周年の会長もしました。し

かし、１６年目に事務員さんの「使い込みトラブル」があって、嫌になって辞めました。それから

５年ぐらいして、豊中ロータリークラブに入会させて頂きました。 

４．昭和５１年から宝塚ファンをしています 

  宝塚を初めて観たのは昭和５１年夏です。司法試験発表を待っている夏休みでした。 

宝塚に「ごっとん」という元タカラジェンヌが経営している「宝塚茶屋」があって、そこにお客さ

んで行っていて、タカラジェンヌとお付き合いするようになりました。「ごっとん」は、宝塚１０

０年の記念の年（２０１４年）に記念行事をして、翌年頃、閉店しました。今はありません。 

  私は今でも毎月１回、宝塚大劇場の公演を観ています。個人的にずっと仲良くしている方は鳳蘭さ

んです。 

５．鳳蘭さんのこと 

鳳蘭さんは、宝塚の大スターさんでしたが、退団してからも、いろいろなミュージカルの舞台に出

ています。「レ・ミゼラブル」の日本の初演メンバーですし、「ラマンチャの男」とか「天使にラブ

ソングを」とか「屋根の上のヴァイオリン弾き」とか全部観てきました。 

鳳さんはゴルフが趣味ですので、彼女が「ゴルフをしたいね！」と言えば、みんなで旅行のツアー

を組んで旅行しました。スコットランドのセントアンドリュースにも行きました。ハワイのワイア

ラエにも行きました。日本の川奈とか有名どころを回っています。蜷川さんの「マクベス」に出て

ロンドンで公演するというとシェークスピアのバービカン劇場も観に行きました。これからも私は

鳳蘭さんファンと宝塚ファンを続けます。 

以上 

 

 

 

 

岩本洋子    鳳蘭さん 

 

St Andrews（THE NEW COURSE） 

 

 




